

## Nouvelles locales du jeudi 25 août 2011

@rib News, 25/08/2011 | Justice- Rien ne justifie que l'avocat François Nyamoya reste en prison alors que le juge avait déclaré depuis le 19 août de sa mise en liberté provisoire. Selon Me Gérard Mubirigi, l'un des avocats de Bujumbura c'est incompréhensible que Me Nyamoya reste en prison alors que le juge avait déclaré de lui accorder la liberté provisoire. C'est la preuve que le pouvoir judiciaire se trouve ailleurs qu'au palais de justice, a conclu Me Mubirigi. [Rpa] - Me Bernard Mengain se montre inquiet par la décision de la justice burundaise de garder en prison Me Nyamoya alors qu'il avait relâché par les juges. Selon lui, les avocats burundais travaillent dans des conditions les plus difficiles. Surtout, un grand avocat comme Nyamoya reste en prison aussi longtemps pour une affaire qui est claire. [Rpa] Deux jeunes gens de la commune Bubanza ont été condamnés à perpétuité après avoir reconnu coupables de tuer leur tante sur fond de conflits fonciers, selon des sources de la justice à Bubanza. Ces deux jeunes, voulant s'emparer de sa propriété, ont attaqué la femme et son enfant et les ont tous tués par grenades selon des sources sur place. [Bonesha/Rpa/Isanganiro]- Le président de l'Alliance des Démocrates pour le changement ADC-Ikibiri Léonce Ngendakumana est convoqué pour se présenter devant la justice ce vendredi à suite à ces récentes déclarations appelant le gouvernement à négocier avec les opposants. Léonce Ngendakumana répondra à la convocation du parquet de Bujumbura Mairie au bureau 13, bien que le président de cette coalition semble ne pas connaître exactement celui qui l'a convoqué. [Rpa/Isanganiro/Bonesha]- Léonce Ngendakumana déclare qu'il va se présenter devant la justice et surtout qu'il n'a pas peur de se présenter devant le corps car il espère qu'il sera auditionné sur autre chose que les déclarations politiques qu'il a tenues. Il déplore cependant que sur sa convocation ne figure pas celui qui l'a signé et selon lui, il a été convoqué pour des raisons à « démenties judiciaires » sans plus de détails. [Isanganiro/Rpa]- Des remarques importantes du CNC ont été adressées aux médias qui ont diffusé les propos de cette conférence de presse animée par le président de l'opposition burundaise. Des sources de la CNC ont fait savoir qu'il ne fallait pas passer sur les ondes radios les déclarations de Léonce Ngendakumana appelant le gouvernement à négocier. [Rpa] Sécurité- Le corps d'un jeune homme qui allait se marier ce samedi a été découvert au sommet d'une montagne, selon des sources sur place à Gitega. Ce jeune homme avait passé le soir en train de partager la bière avec son grand frère et trois autres jeunes hommes de la même commune de Gitega. Cependant, le soir de ce mercredi, le grand frère du jeune homme est rentré à la maison laissant son frère derrière lui. Jeudi matin, le grand frère de la victime a été arrêté par la police de même que les trois autres jeunes de la colline car, selon la police, ils sont les derniers à avoir partagé la bière avec la victime. [Rpa]- Le corps d'un jeune homme a été ramené à son domicile par des agents de l'administration. Selon des sources de la commune Mbayi, ce jeune, avait été engagé par des jeunes du parti au pouvoir pour pourchasser des rebelles du président du FNL Agathon Rwaso dans la forêt de Rukoko. [Isanganiro] Société- Certains porte-paroles des ministères au Burundi se montrent non coopératifs et ne donnent plus d'informations aux journalistes qui en ont besoin. Le constat a été fait lors des États-majors de la société civile qui se tiennent à Gitega depuis ce mercredi sous le haut patronage du deuxième vice-président de la République. Selon les participants, il y a même des autorités qui ne donnent pas des informations à certains journalistes les accusant de ne pas être proche du pouvoir. [Bonesha]- Le président du Conseil National de la Communication CNC Pierre Bambanze estime que des gens qui sont chargés de donner des informations sans pour autant les donner aux journalistes ne font pas bien leur métier. [Bonesha] Education - Les étudiants de l'École Normale Supérieure (ENS) ont entamé un mouvement de grève depuis ce jeudi pour une durée indéterminée. La cause est qu'ils n'ont pas la réponse à tous leurs problèmes qu'ils ont soumis il y a trois ans. Parmi elles la question de la place que va occuper l'étudiant dans le système LMD (Licence Maîtrise Doctorat), savoir comment l'étudiant va effectuer son travail et sera payé. Une autre demande non résolue pour ces étudiants concerne l'équivalence de leurs diplômes avec ceux de l'Université du Burundi sortant comme des ingénieurs. [Isanganiro]